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年次標語 「入（会）って、良かった！東京新橋ロータリークラブ」 

 以下に正芳の大切にしていた言葉をご紹介

させていただきます。 

『永遠の今<eternal now>』 

時間というのは今しかないのである。 

過去や未来は現在に働く力であって、時という

ものは現在しかない。  （田辺 元） 

第 105回秋の一声会後記 

11月 14日、秋の一声会が中山カントリークラ

ブにて開催されました。 

当日は、雨の予報がありましたが、ほとんど

降られずプレーを終えることが出来ました。こ

れも、参加者された皆様の気持ちが通じたよう

に思われます。１４名（内、花水木２名、ゲス

ト 1名）の方々にご参加頂きました。 

今回は、休会中の三ツ木平太郎様がゲストと

してご参加頂き、いつもながらの楽しい雰囲気

の中でプレーとパーティーが行われました。結

果はゲストの三ツ木会員がグロス 89、ネット

76 で優勝されました。2 位はネット 78 で長野

会員、3 位はネット 78 の高橋会員が入賞され

ました。ご協力頂きました皆様に大変感謝申し

上げます。 

記 藤永  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

米山奨学寄付への

功労者として 

表彰された 

坂本 正彦 会員 

大正製薬ホールディング（株） 

取締役相談役 

大平 明 様 
（紹介：柴 孝也 会長） 

 

「父 大平 正芳 につい

て」 

本日の卓話 

 
民主党・前衆議院議員 

海江田 万里 様 
(紹介：柴 孝也 会長) 

「東京オリンピックと日本経済」 
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皆さまご存じの通り、「ファイト一発」のリポビ

タン Dが弊社の主力商品でございます。本日は父・

大平正芳がその人生から得た哲学について、お時間

をいただきご紹介させていただきたいと思います。

父と同じで話し下手ですが、どうぞお付き合いくだ

さい。 

 1901 年（明治 34年）、香川県に正芳は生まれま

した。香川県は元 『々水』のない県で、あるのは『麦』

と『米』だけ。あちこちに溜池がある、非常に貧し

い地域でした。そんな環境で育ち、いつしか彼のな

かに３つの基本的思想が芽生えたと考えています。

【辛抱強さ】【協調性】【頑固さ】 

これら３つを彼は「農魂気質（のうこんきしつ）」

と表現しています。 

 父・利吉の死後、正芳は進学先の高松高等商業学

校（現香川大学経済学部）でキリスト教に出会いま

した。そして翌年には観音寺で先例も受けました。

実はそのことは後に調査して判明しました。本人が

そのことを話してくれたことはありません。生涯、

いわゆる「無教会派」で通していた正芳ですが、そ

のことを知って納得しました。というのは、生前の

彼の言動のなかに、非常にキリスト教的な考え方が

入っていたからです。 

 



 

 

12 月の卓話予定 

12 月 8 日（火）   

「記憶力を磨いて認知症を遠ざける方法」 

伊藤 由美 様（三宅壽会員ご紹介）

第 1424 回 例 会 報 告  ニコニコボックス 
● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● 

 

柴 孝也  今日の卓話は、大正製薬ホールディ
ングス 取締役相談役の大平 明様 
です。関係者も同行しておりますの
で、お見知り置きください。 

松井秀文  先月の米山月間での特別寄付金の募
集には 37 名の方にご協力と、功労者
１名を含めて 47 万円が集まりまし 
た。本当にありがとうございました。
目標まであと少しですので、引き続
き特別寄付にご協力いただければ幸
いです。 

金澤 洋  12 月に予定している「アンシャン 
テ・チャリティーコンサート」です
が、当クラブにも協賛をいただき、
おかげさまでチケット 700 枚を完売
しました。ご協力に深謝いたします。

高橋秀一郎 分厚いハンデと三宅さんにいただい
たうな重のおかげで、一声会コンペ
三位入賞いたしました。 

猪山敏郎  一声会ゴルフニャーピン 2個頂きま
した。 

海瀬亀太郎 一寸 良い事がありました。 
 
竹谷嘉彦  誕生日にお米ありがとうございま
す。 
岡田髙治  ニコニコではないのですが・・・個

性的な脇役俳優の阿藤快が亡くなり
ました。誠に残念！無念！ 
 

次 回 例 会 の予 定  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇会長報告（柴会長） 

 本日の卓話者の大平氏には、スケジュー

ルを半年前から押さえて頂いていまし

た。非常に楽しみです。 

〇幹事報告（冨岡幹事） 

 来年５月末におこなわれるソウルの国

際大会への登録は 12月 15日までに済ま

されると格安です。 

 「ポールハリスソサイティー」会員増強

にご協力ください。 

 当クラブの新会員増強にも是非ご協力

ください。 

〇委員会報告 

 親睦委員会（三宅委員長） 

 クリスマス会（12/15 予定）に、テレビ東

京のカラオケバトル八冠の歌手をお呼びし

ています。ぜひ生の歌声をご堪能ください。

 米山奨学委員長（松井委員長） 

 目標（2万円/人）までもう少しです。年度

内いっぱい、引き続きご協力お願いします。

会長 柴 孝也  幹事 冨岡洋一 

会報委員会 委員長 上田啓子  委員長 高橋秀一郎 委員 石坂 想 伊賀大祐 中井隆三 福本正勝 

■１１月１７日 例会プログラム     

1.点鐘      
2.ロータリーソング「我等の生業」、 

本日の歌「鉄道唱歌～東海道編～１番」

3.米山功労者感謝状贈呈 
4.会長報告 
5.委員会報告 
6.卓話  
7.点鐘 
 

■出席報告               
１１月１７日の出席者 ３５名  
ビジター ０名    出席率 ６５％ 
１１月１０日の出席者 ３９名   
メーキャップ ３名   計 ４２名 
会員数５８名    出席対象者 ５６

名   修正出席率 ７６％ 

◆次回１２月１日（火）は、年次総会です。 


